

Centro Universitario Guaymura

En 1979, un grupo de jóvenes profesionales, con la inquietud de formarse según el espíritu de la Obra, escribieron a D. Álvaro del Portillo para pedirle que el Opus Dei llegara a Honduras de manera estable.

22/05/2014

El 1-X-1979, D. Álvaro respondió a estos jóvenes hondureños animándoles a que se “muevan apostólicamente, que se multipliquen, (...) para establecer un

Centro en Tegucigalpa” (Alvaro del Portillo, Carta del 1-X-1979). Al pensar qué tipo de actividad podría impulsarse, se tomó en cuenta la contribución a la educación que podría dar un Centro Universitario.

Desde 1981, ofrece a los estudiantes universitarios de diversas ciudades del país de cualquier condición social, la formación integral necesaria para el crecimiento personal, contribuyendo eficientemente en el desarrollo del país. Facilita un ambiente con las condiciones adecuadas -vivienda, salas de estudio y otros servicios- para realizar sus estudios en Tegucigalpa. Comenzó en una sede provisional y en el 2001 se inauguró la sede de nueva planta en un lugar cercano a la Universidad Nacional.

Actualmente, durante el año tienen lugar diversas actividades, de las cuales participan tanto los residentes

como sus amigos u otros universitarios de la ciudad, orientadas a:

- Reforzar o complementar lo que reciben en la universidad: a través de cursos académicos en diversas áreas.
- Tomar conciencia de las necesidades de buena parte de la población: por medio del programa “Uno + Uno”, se brindan asesorías académicas a niños de 5º y 6º primaria de una escuela pública; del proyecto Supernova se dan clases de valores y doctrina católica a niños de una colonia en riesgo en la periferia de la ciudad; y de las jornadas de solidaridad en comunidades del área rural del país.
- Adquirir conocimientos de cultura: apoyados en seminarios, cursos y coloquios culturales quincenales con diversos profesionales.

Anualmente participan de las actividades entre 300 y 400 estudiantes universitarios de diversas carreras, y son cientos también las personas que se benefician de los programas de solidaridad.

**Centro Universitario Guaymura,
propiedad de la Asociación
Hondureña para la Promoción
Educativa. Tegucigalpa, Honduras.
1981.**

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-ve/article/centro-universitario-guaymura/> (21/01/2026)